

Coronavirus en Estados Unidos: “Se va poniendo todo más complicado”



La sanrafaelina Danielle Bonoso está radicada en California, Estados Unidos, país donde se desempeña como camionera. En el marco de uno de sus viajes, desde Ohio habló con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael sobre cómo es trabajar en las rutas estadounidenses en el contexto de la pandemia del Covid-19.

Relató que, debido a su labor sobre un camión, está permanentemente viajando entre distintos puntos del país. A medida que pasa de un estado a otro, se encuentra con diferentes normativas respecto de la pandemia, las cuales van modificándose día a día, a medida que avanza el virus.

Hasta el momento, el estado de Nueva York sigue siendo uno de los más complicados, algo similar a lo que ocurre en Washington, aunque en general todos van poniendo más y más reglas para encontrarle una solución a la problemática, o al menos para disminuir su incidencia. “Uno de los problemas que hubo fue que el Presidente no quería darle mucha información a la gente, y dijo ‘no pasa nada’, entonces la gente no tomó las precauciones que tenía que tomar desde el principio. Ahora se va poniendo todo más complicado”, señaló, y agregó que increíblemente, a pesar de su error, la ciudadanía sigue apoyándolo a Donald Trump. “Hace un par de días dijo que Pascuas era un momento especial para abrir todo y que esté todo bien, y no se entiende”, lamentó. Se recomienda, como en todos los países, lavarse las manos habitualmente, usar alcohol, tomar precauciones como salir lo menos posible a la calle, distanciamiento social, etcétera.

En el caso de la empresa para la cual trabaja Daniela, le han sugerido justamente el distanciamiento en los lugares donde buscan los productos que luego transporta. “Cada empresa tiene diferentes reglas: algunas te toman la temperatura antes de entrar al edificio y básicamente tratan de tener el mínimo contacto con vos. Si tenés que hablar personalmente o te tienen que dar un papel, hay como un vidrio entremedio”, explicó. Respecto del comportamiento de la gente, expresó que hay ciudades y autopistas “vacías”, mayormente se ven camiones en movimiento. Justamente ver cuánto se ha complicado la situación hizo que se tomen medidas preventivas.

Algo que está complicado es el sistema sanitario, debido a que los hospitales no reciben la cantidad de insumos necesarios para afrontar una pandemia como la que se vive.